第37号

☆ ☆

☆

☆

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

☆

☆

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

☆

与那原町

ジュニア・リーダークラフ

会 長 福地 千秋

F成23年 2月

海外移住者子弟研修生との交流会

異文化交流を通して互いの国を理解し、国際感覚、海外へ向ける目を培おうと2月26日(土)、海外移住者子弟研修生のリリアンさん(プラジル)とみゆきさん(ペルー)の2人をお招きし、交流会を開催しました。

ジュニアは三味線・エイサー・空手などを披露しました。 自己紹介では何と英語で挑戦!はちゃめちゃなジュニア もいてみんなの笑いを誘いましたが、ご愛嬌で!

ゲームや研修生の母国クイズでみんな盛り上がりました。 ケーキやチョコフォンデュ・フルーツ等々で2人をおもてなし

しました。とても喜んでもらいました。言葉はあまり通じな

くても国境を越えて友情を育んだぞ~!

 $\stackrel{\wedge}{\Longrightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

☆ ☆

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

☆

☆

☆

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

☆

☆

☆

☆

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

☆

☆ ☆

☆

 $\stackrel{\wedge}{\bowtie}$





交流会を終えて・・

- ☆今回、私は初めて海外移住者子弟研修生との交流会に参加しました。言葉が通じなくてもジェスチャーなどで自分の気持ちを伝える事ができたのでとても楽しかったです。(きさら)
- ☆言葉が通じないのがとても心配だったけど仲良くなれたので良かったです。(なな)
- ☆私は英語がしゃべれないのでブラジルとペルーから来た研修生達とお話ができなかったけどいろいろ手で動作をしたりしたらどうにか通じたので良かったです。(えみり)
- ☆交流会を通して海外の人と仲良くなれたので良かったです。また海外の人と交流会をしたいです。(まい)
- ☆言葉が通じなくても楽しく仲良くなれたので良かったと思います。(いっき)
- ☆この交流会でブラジルやスペインの事を知る事ができ、ゲームなどで友情を深める事ができて良かった。(ひろき)
- ☆沖縄とは違った様々な文化や食べ物の事を知りました。移民先の国の事を知る事ができて良かったです。(ひろむ)
- ☆交流会でブラジルやスペインの事を知る事ができ、良かったです。この経験を生かしていきたいです。(ひーでー)
- ☆言葉は通じなくてもお互いが理解しようとし、お互いが伝えようとする。それだけで心は通い合えると思います。また 機会があればこうゆう交流もまたしたいと思います(みきや)

